

Huila

POR WEB EDITOR FECHA PUBLICACIÓN: 2023-06-01 07:54:54



Huila se convierte en el primer departamento del país con 13 Casas de la Mujer

Esta iniciativa, que contó con una inversión aproximada de \$2.600 millones provenientes de

la Estatal petrolera, beneficiará a más de 1.600 mujeres de los municipios de Neiva, Yaguará, Palermo, Aipe, Tello y Villavieja.

Como parte de la política pública de equidad de género, la Gobernación del Huila, encabezada por el ingeniero Luis Enrique Dussán López, y Claudia Marcela Maya Perdomo, jefe de la Oficina de la Mujer, Infancia, Adolescencia y Asuntos Sociales del Departamento, han llevado a cabo la estrategia "Huila Crece sin miedos ni violencias". Esta estrategia respalda el fortalecimiento de la ruta de atención a las mujeres víctimas de violencia basada en género, brindando apoyo a los Consejos Comunitarios, al Consejo Departamental de Mujeres y a las Comisarias de Familia.

Dentro de esta estrategia se encuentra el proyecto de creación de la Casa de la Mujer, una respuesta a la falta de espacios de atención, capacitación y orientación para las mujeres en el Huila. Hasta el momento, 12 municipios del departamento se han sumado a esta iniciativa, adhiriendo infraestructuras ya construidas para ser utilizadas como Casas de la Mujer.

Según Claudia Maya, el proyecto ha sido impulsado en conjunto con los alcaldes, quienes han aportado la infraestructura necesaria. Hasta la fecha, con recursos propios por un valor de \$1.300 millones, la Gobernación del Huila ha equipado y puesto en funcionamiento 6 Casas de la Mujer en los municipios de San Agustín, Oporapa, Isnos, Tesalia, Campoalegre y Nátaga. Además, se entregó una dotación tecnológica por valor de \$600 millones para las 37 Comisarias de Familia en todo el departamento, las cuales desempeñan un papel fundamental en la ruta de atención y apoyo a las mujeres.

Además del compromiso de la Gobernación, otras entidades decidieron sumarse a esta importante causa. "Gracias a la gestión realizada por el gobernador con Ecopetrol, la Oficina de la Mujer presentó el proyecto de la Casa de la Mujer. Vimos una oportunidad muy interesante para que esta empresa, conocida como la más querida de los colombianos, aportara a esta problemática tan sentida por las mujeres. Acordamos que ellos dotarían los 6 municipios en los que tienen incidencia", afirmó la Jefa de Asuntos Sociales. Con estas acciones conjuntas, Huila se convierte en el primer departamento del país en contar con 13 Casas de la Mujer, fortaleciendo así la atención y el apoyo a las mujeres en la región.



Web Editor

PERIODISTA ☆☆☆☆☆

ver noticias



Noticias Relacionadas





HUILA

Se esclarecen posibles causas de la muerte de la pareja bogotana

POR: WEB EDITOR
2023-06-01 08:22:17



HUILA

Huila se convierte en el primer departamento del país con 13 Casas de la Mujer

POR: WEB EDITOR
2023-06-01 07:54:54



HUILA

Nueva directora ejecutiva en el comité de cafeteros del Huila

POR: JUAN DAVID BURBANO
2023-06-01 06:32:39

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** ▾

Agrega un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook